

SOCIÉTÉ

economie.union@sonapresse.com

Octobre rose: le ministère de l'Éducation et l'Enseignement supérieur



Photo: CM
Le personnel féminin à l'issue des échanges autour de la ministre déléguée Camélia Ntoutoume Leclercq.

R.H.A
Libreville/Gabon

La lutte contre les cancers féminins engage toutes les forces. Dans cette bataille désormais annuelle, les femmes du ministère de l'Enseignement supérieur, de la Recherche scientifique, du Transfert des technologies, de l'Éducation nationale chargé de la formation civique ont récemment été sensibilisées. C'était au lycée national Léon Mba où, autour de la ministre déléguée Camélia Ntoutoume

Leclercq, elles ont toutes dit à l'unisson "Non" aux cancers féminins. Occasion pour la ministre de revenir sur les dangers de ces maladies aussi bien sur la gent féminine que sur la cellule familiale. "La campagne Octobre rose est l'occasion de sensibiliser nos collaborateurs sur les mesures de prévention et le dépistage précoce du cancer du sein et du col de l'utérus. La probabilité étant qu'une femme sur 10 risque de développer un cancer du sein au cours de sa vie. Aussi doit-on attirer l'atten-

tion de tous sur l'importance du dépistage", a énoncé le membre du gouvernement à l'entame de cette rencontre. S'est ensuivie une présentation détaillée des différentes pathologies qui font l'objet de cette campagne annuelle par le Dr Nathalie Ambounda, représentant la Fondation Sylvia Bongo Ondimba, engagée dans la lutte contre les cancers féminins.

Solidarité: des kits scolaires dans le 1er arrondissement de Libreville

PMM
Libreville/Gabon

PLUS de deux cents enfants ont reçu, dimanche dernier, à l'école publique de Louis, des mains d'Hugues Mboumba Nguema, 2e adjoint au maire du 1er arrondissement de la commune de Libreville, des kits scolaires. Ce geste de solidarité s'inscrit dans la droite ligne de la politique sociale impulsée par les plus hautes autorités et vise l'accompagnement des familles précaires en cette rentrée scolaire 2020. Le matériel didactique composé essentiellement de cahiers, stylos, cartables, outils géométriques, devrait permettre aux enfants de mieux entamer les cours, démarrés hier (pour le cycle primaire), sur toute l'étendue du territoire national. " Cette distribution des kits scolaires a été catégorisée. Les bénéficiaires sont les élèves de 1re, 2e et 4e années. L'action menée ce jour est une initiative du président de la République Ali Bongo Ondimba qui vise à accompagner les familles gabonaises en ces temps de crise sanitaire ", a indiqué le 2e adjoint au maire du 1er arrondissement. Les jeunes bénéficiaires, qui ont exprimé leur gratitude à leurs bienfaiteurs, ont promis d'en faire bon usage.



Photo: Prissilla Moussavou
Les autorités municipales du 1er arrondissement de Libreville ont remis des kits scolaires aux élèves de leur circonscription.

Matériel anti-covid: le renfort du Rotary club Libreville Bantou à l'école

I.I
Libreville/Gabon

Alala, Bas de Gué-Gué, Vallée Sainte, Batavéa... Au rythme d'une caravane, les membres du Rotary club (RC) Libreville Bantou ont sillonné plusieurs arrondissements de Libreville samedi dernier. Objectif: remettre aux responsables d'établissements scolaires ciblés dans ces zones des équipements et des produits désinfectants à la veille de la rentrée scolaire 2020-2021. Des bonbonnes d'eau et leurs supports pour le lavage des mains, du savon, des désinfectants, des gels hydroalcooliques, du javel, des thermoflash..., ont ainsi été distribués à chacun des établissements scolaires visités par les Rotariens. Partout où elle est passée avec les siens, Annie Michèle Messina Kombeny, la présidente du RC Libreville Bantou a rappelé que depuis la survenue du coronavirus, les Rotariens n'ont ménagé ni leur temps, ni leur sens du bénévolat pour aider les communautés dans la lutte contre



Photo: DR
Geste symbolique à l'étape de l'école franco-islamique Mohamed Moapa Beotsa de Batavéa.

cette pandémie. Un des axes prioritaires du Rotary international (RI) étant la préservation et la lutte contre les maladies. C'est d'ailleurs dans ce cadre que Libreville-Bantou a obtenu une subvention du District 9150 du RI auquel appartient le Gabon pour mener à bien cette action anti-covid en milieu scolaire. Tout en rappelant ce qu'est le rotary: une organisation d'hommes et de femmes unis autour d'un idéal: servir autrui sans distinction de race, d'opinion ou de religion, la présidente du RC Libreville Bantou a invité les principaux bénéficiaires de cette dotation rotarienne à faire un bon usage en vue de préserver

leur santé. Partout les mêmes remerciements et la même gratitude envers les donateurs. Le directeur de l'école franco-islamique Mohamed Moapa Beotsa de Batavéa, Abbas Kindou Mbourou a salué "l'humanisme et la générosité" des Rotariens à travers cette dotation visant au renforcement des mesures barrières à l'école. Aimé Mapangou, le censeur vie scolaire en charge du second cycle au lycée et collège Sainte Marie qui recevait le don au nom du proviseur, y a vu un geste visant à "protéger toute la communauté éducative" de l'établissement. Un geste salvateur, partout apprécié à sa juste valeur.

Le clin d'œil de *lybek*

